
Salut voici ma lettre de démission.
Je remet ma lettre parce que honnêtement l’état du bureau exécutif actuellement est tellement
toxique que je shake juste à écrire cette lettre. Mais pour de vrai, je suis vraiment profondément
attristé et démoralisé avec l'état du BE en ce moment, jai du mal à comprendre comment des
gens, qui se disent militants peuvent autant participer à détruire nos mouvements et notre
mobilisation. Depuis la session dernière à peu près la moitié du bureau exécutif c’est vidé parce
que l'ambiance était trop malsaine, c’est énorme!!. Tellement de potentiel militant et de
personnes qui voudraient s'impliquer qui est perdu par ce que certaines personnes au BE
créent des rapports de pouvoirs, une ambiance toxique et passent leur temps à bitcher dans le
dos de tout le monde au lieu de créer de la solidarité et de l’entraide. C’est d’autant plus
déprimant que ces personnes on été confronté sur ces problèmes plusieurs fois et au lieu
d’écouter, de ce remettre en question et d’essayer de trouver des solutions iels çe sont fermés
les yeux et ont trouvé des nouvelles raison d’haïr, de parler contre, et d’exclure les personnes
qui soulevaient les problématiques. Dans mon cas, être au BE à été une expérience vraiment
terrifiante et je considère, comme beaucoup d’autre personne qui ont quitté le BE, avoir vécu de
l'intimidation grave. On m’a insulté, on m’a isolée socialement à coup de rumeur et de gossip,
on on m’a menacé l'humiliation publique, on m’a menacé la prosécution légale, on m’a forcé le
silence plusieurs fois et c’est qu’une partie, et je suis pas la seule. Je démissionne pour
préserver ma santée mentale et par ce que dans ce climat c’est impossible de bien effectuer
mon poste mais je démissionne surtout parce qu’ on m’a demandé de faire passer mes valeurs
après le BE et que je refuse de travailler dans un groupe qui me demande explicitement de
sacrifier mon intégrité. Les actions que l’asso entreprend en ce moment je les trouves violentes,
je les trouves injustes, je les trouves anti-démocratique et elles sont radicalement contre toutes
mes valeurs. J'invite les membres du bureau exécutif actuel à se remettre en question et à se
demander quel est le futur qu’ils essayent de construire pour l'association.

-Ako


